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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE CHRIST-ROI/YOUVILLE 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du lundi 17 juin 2013  

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Christ-Roi/Youville tenue au Chat’O le dix-sept  juin de l’an deux mille 
treize à dix-huit heures. 
 
 

 
Mmes  Isabelle Lefevbre, parent 
  Véronique Turgeon, parent 

Marc-André Lavergne, parent 
Isabelle Talbot, enseignante 
Cathy Chabot, enseignante 

 
M.   Dave Goyette, parent 

  
 
Aussi présent : 
 

André Noël, directeur 
 
 
 

Mmes  Isabelle Legault, parent 
Nathalie Verville, psychoéducatrice 
Réjeanne Cloutier, service de garde 
Mélody Moreau-Gauthier, service de garde 

    
 
 
 

 
Le quorum est atteint.  M. André Noël, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres.  Il est 18 h 09. 
 
 
CE-776-13 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Isabelle 
Lefebvre,  
 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit  adopté. 
 

ADOPTÉE. 

OUVERTURE DE 
LA SÉANCE ; 

LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR; 

PRÉSENCES 

ABSENCES 
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CE-777-13 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  Mme Véronique 
Turgeon,  
 

QUE le procès-verbal du 13 mai 2013 soit adopté. 
 

ADOPTÉE. 
 

 
Aucune 
  
 
 
 
Aucune 
  
 
 
 
Aucune information 
 
 
 

 
M. Noël explique les coupures du Ministère de l’Éducation pour 2013-
2014.  Une diminution du financement, baisse de la clientèle et le 
budget de l’école sera à la baisse.  On doit faire des coupures pour 
avoir un budget équilibré.  M. Noël propose que Natalie Audet 
enseigne l’anglais à 2 groupes et de diminuer 50 mtes au 3e cycle en 
anglais et 50 mtes en éducation physique au 2e et 3e cycle pour le 
projet éduc-science car nous avons aucune subvention. 
 
 
 
Suite à la proposition de diminuer le coût des spécialistes, M. Noël 
explique la modification que cela apporte à la grille-matières 2013-
2014. 
 
CE-778-13 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Dave Goyette, 
 
 
 QUE la modification à la grille-matières soit adoptée telle que 
présentée.  
         

ADOPTÉE. 
 

 
 
 
 

LECTURE ET 
ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DU 
13 mai  2013; 
 
 
 
INTERVENTION  DU 
PUBLIC; 
 
 
 
INFORMATION –
CORRESPONDANCE; 
 
 
 
COMPTE- RENDU DU 
COMITÉ DE PARENTS; 
 
 
 
 
 
 
 
 

MODIFICATION À LA 
GRILLE-MATIÈRES ;  

LE COÛT DES 
SPÉCIALISTES ;  
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M. Noël présente le budget de 2013-2014. 
 
 
 
CE-779-13 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Isabelle 
Talbot,  
 
 QUE le budget soit adopté tel que présenté. 
         

ADOPTÉE. 
 
 
Le 21 juin :  il y aura des jeux carnaval en avant-midi et à compter de 
11 h 30 le dîner pique-nique avec les parents.  En après-midi, il y 
aura du ballon-chasseur, des jeux d’eau et des prix de participation. 
 
 
 
 
Mercredi le 19 juin aura lieu le bal des finissants.  Une remise des 
diplômes, lunch et jeux. 
 
CE-780-13        IL EST RÉSOLU,  sur proposition de Mme Cathy 
Chabot, 
 
                                QUE  l’horaire du bal des finissants soit accepté 
tel que présenté. 
 
        Adoptée. 
 
 
 
M. Noël propose d’augmenter le montant de 5$ à 10$ pour les 
parents du préscolaire afin de payer les activités de fin d’année. 
 
Il y a eu l’idée de vendre des pains pour avoir plus d’argent pour 
financer des activités ou sorties des élèves.  Une demande pourrait 
être faite au conseil d’établissement si le besoin d’argent est 
nécessaire.  À reconduire l’an prochain. 
 
CE-781-13        IL EST RÉSOLU,  sur proposition de Mme Isabelle 
Lefebvre,  
 
                                Que le coût des activités de la maternelle soit 
augmenté à 10$ par élève. 
 
 
        Adoptée. 
 
 

LES JEUX DU 
SOURIRE;  

ACTIVITÉS DES 
FINISSANTS 

FRAIS CHARGÉS AUX 
PARENTS POUR 
ACTIVITÉ AU 
PRÉSCOLAIRE ;  

PRÉSENTATION DU 
BUDGET;  
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Comité Pilotage :   En début d’année scolaire après avoir revu le 
plan avec les profs.  Faire la rencontre avec le comité pilotage. 
 
Sorties du service de garde :   Avec St-Félix et Landrienne 

- 25 juin :  Mont-Vidéo 
- 26 juin – Fort boyard 
 

 
CE-782-13        IL EST RÉSOLU,  sur proposition de Mme Véronique 
Turgeon,  
                                Que les sorties sont approuvées. 

 
 

        Adoptée. 
 
Budget service de garde :  55 i nscriptions l’an prochain.  Il y aura 
un surplus au service de garde. 
 
CE-783-13        IL EST RÉSOLU,  sur proposition de M. Dave 
Goyette,  
                                Que le budget soit adopté tel que présenté. 

 
 

        Adoptée. 
 
 
 
L’assemblée générale annuelle aura lieu le mardi le 24 septembre à 
19 h. 

 
 
 

 
La rencontre a été agréable et le souper était bon. 
 
 
CE-784-13 IL EST RÉSOLU , sur proposition de M. Marc-André 
Lavergne,  
 

 QUE l’assemblée soit levée. 
ADOPTÉE. 

Il est 20 h 19. 
 
 
__________________________  ___________________________ 
 
Président     Secrétaire  

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE; 

DATE ET HEURE DE 
LA PROCHAINE 
RÉUNION; 

AUTRES SUJETS;  


